

**Schützenbrüderschaft Freiheit:
MEISTERTITEL IM LUFTGEWEHR DREISTELLUNGSKAMPF**

Freiheiten holen drei Medaillen

Im letzten Jahr konnten erstmals in der Vereinsgeschichte auf Deutschen Meisterschaften Medaillen für die Schützenbrüderschaft Freiheit errungen werden. Diese Erfolgsgeschichte hat sich in diesem Jahr fortgesetzt.



Im Wettbewerb Luftgewehr Dreistellungskampf 3x20 Schuss sorgte die Mannschaft mit Sandra Olbrich, Julia Henkelmann und Nils Taeger für die erste Sensation. Mit 1.761 Ringen waren sie in dem 16 Mannschaften umfassenden Teilnehmerfeld nicht zu schlagen und gewannen den Deutschen Meistertitel. Übertrender Teilnehmer war Nils Taeger, der mit dem Resultat von 590 auch in der Einzelwertung männlich als neuer Deutscher Meister ganz oben auf dem Siegerpodest stand. Olbrich belegte unter

57 Schützinnen Platz sieben, Henkelmann kam auf Rang 22 (583). Für eine große Überraschung sorgte bei seinem ersten Start in München überhaupt Florian Hoheisel. Der junge Freiheiten erreichte 581 Ringe und sicherte Platz elf.

Im Kleinkaliber Dreistellungskampf 3x20 Schuss fehlten Olbrich lediglich vier Ringe zu einer weiteren Medaille. Mit 562 belegte sie den elften Rang. Taeger erreichte in der Einzelkonkurrenz Platz 5 (559), während Hoheisel für 548 Ringe mit seiner Platzierung als 26. zufrieden war.

Mit Platz 34 und 571 Zählern im Kleinkaliber Liegend sowie Platz 18 und 578 in der Disziplin Luftgewehr Dreistellungskampf blieb Maximilian Kief noch hinter seinen Erwartungen zurück. Am letzten Sonntag der Titelkämpfe schlug jedoch seine Stunde. Im Luftgewehr Stehend-Programm bewies der Harzer Nervenstärke bis zum letzten Schuss, denn nur eine „10“ konnte den begehrten Platz auf dem Siegetreppchen noch ermöglichen. Kief brachte den letzten Schuss ins Zentrum und kam so auf 388 Ringe: Die Freude über die erreichte Bronzemedaille war nicht nur bei ihm, sondern auch beim mitgereisten Anhang riesengroß.



In der Damenklasse vertraten Silke Pfeifer (69./578), Silke Nachtigall (80./573) und Ines Goldmann (85./572) die Schützenbrüderschaft Freiheit im Kleinkaliber 60 Schuss Liegend. Das Endergebnis von 557 im Wettbewerb Kleinkaliber 3x20 Schuss von Uta Kohlstruck rundete die gelungenen Meisterschaften aus Freiheiter Sicht ab.

Aufgrund ihrer Leistungen sind sowohl Sandra Olbrich als auch Nils Taeger für den Landeskader 2005 gesetzt. Die im Herbst folgenden Sichtungsschießen werden Aufschluss darüber bringen, ob noch weitere Freiheiter in der Landesauswahl vertreten sein werden.

Die Medaillen im Überblick:

<u>Gold</u>	Nils Taeger	590	Luftgewehr Dreistellungskampf 3x20 Jugend
	Sandra Olbrich Julia Henkelmann Nils Taeger	1.761	Luftgewehr Dreistellungskampf 3x20 Jugend (Team)
<u>Bronze</u>	Maximilian Kief	388	Luftgewehr Jugend

Weitere Informationen rund um den Verein und um den Schießsport unter www.sbfreiheit.de.

Ursula Pinno, Schriftführerin